



# 立志

令和8年1月27(火)発行  
学校便り第18号  
南城市立玉城中学校  
文責 校長



学校教育目標:「自ら学び自ら考え」「心豊かに実践する」「たくましい生徒」の育成

## 地区新人大会結果

昨年12月から今年1月にかけて、島尻地区中体連の新人大会が開催されました。以下に大会の結果を掲載します。

部活動名	大会結果
野球	2回戦惜敗
サッカー	1回戦惜敗
ソフトテニス男	団体 優勝
ソフトテニス女	団体 1回戦惜敗
バレーボール男	3位
バレーボール女	1回戦惜敗
バスケットボール男	ベスト8
バスケットボール女	ベスト16
バドミントン男	個人 1回戦惜敗
バドミントン女	団体 ベスト8 個人 準優勝
卓球女	



どの部活動もよく頑張りました。生徒の送迎、応援など、ご協力いただいた保護者、関係者の皆様に感謝いたします。

## 車椅子トラベラー講演会

車椅子で世界中を旅行している三代達也さんの講演会を1月9日に実施しました。身体に障害がありながらも、様々な事に前向きに挑戦している三代さんのお話を聞いて、生徒からは、「諦めず挑戦し続ける人は誰よりも輝いていると思いました」「自分も色々な事に挑戦し頑張っていきたい」「行動に移すことが大きな一歩になる」「苦しくても諦めない気持ちが何より大切」等の感想が寄せられました。生徒は、諦めないで挑戦することの大切さや困難に負けないこと、自分らしく生きることの大切さを感じたようです。今後の生活の示唆を得ることができました。



## 赤い羽根共同募金

生徒会ボランティア委員会の活動として行った赤い羽共同募金の贈呈式を1月8日に行いました。昨年の11月から募金活動を開始し、1万492円の募金が集まりました。集まった募金はボランティア委員長から市社会福祉協議会事務局長の大城さんに手渡されました。



## 学習発表会

1月25日(日)は南城市教育の日で学校公開日でした。当日、本校では1年間の学習のまとめとして、日頃の学習の成果を発表する学習発表会を実施しました。各学年フロアでの展示物による学習成果の発表や、舞台での発表を行い、多くの保護者が参観に訪れました。学習発表会終了後はPTA主催の親睦スポーツ大会が開催され、「ボッチャ」を楽しみました。生徒の自己有用感の向上とともに本校関係者の交流も深まった1日となりました。



展示の部 見学の様子



吹奏楽演奏



英語スキット



生徒会による学校紹介



1年発表(マイストーリー)



2年発表(職場体験)



3年発表(修学旅行)



有志合唱(全力少年)



ボッチャ交流会(ボッチャ)